

n'avons vu pareil enthousiasme ni démonstration aussi grandiose.

De la gare Monseigneur s'est rendu à la cathédrale où, après avoir revêtu le rochet et la *cappa*, il fit son entrée solennelle en bénissant la foule qui remplissait les vastes nefs ornées de pavillons aux couleurs variées. Le maître-autel brillamment illuminé présentait un coup d'œil charmant.

Au chœur, le vénérable prélat quitta la *cappa* et revêtit les ornements sacrés pour le chant du *Te Deum*, qui fut exécuté avec beaucoup d'entrain. Après la cérémonie Monseigneur se rendit à l'entrée du chœur où M. L. N. Asselin, maire de la ville, et M. Aug. Tessier, maire de la paroisse, lui présentèrent des adresses de félicitations sur son heureux retour dans sa ville épiscopale.

En réponse, Sa Grandeur remercia les fidèles de Rimouski de la réception magnifique qu'ils venaient de lui faire et leur dit que le bonheur de se retrouver au milieu de son peuple lui faisait oublier les fatigues d'un long et périlleux voyage.

Sa Grandeur donna ensuite sa bénédiction et se rendit à l'évêché.

Dans la soirée, le séminaire a été illuminé en signe de réjouissance.

REUNION DU CLERGÉ.

Le 9 de ce mois les membres du clergé se sont réunis à l'évêché, pour présenter leurs félicitations et leurs hommages à Monseigneur Langevin.